
Herr Aldag zum Riebeckplatz 
 
Herr Aldag regte an zu prüfen, ob die Baustellenzufahrt an Riebeckplatz für den 
Hotelneubau noch benötigt wird, da es sich um eine Hauptwegeverbindung handelt. 
 


